
CE des 27 et 28 janvier 2011. 
 

Déclarations préalables 
• Déclaration SUD remerciant FT d'avoir permis aux salariés de la Rochelle d'aller aux 

obsèques de la fille d'une collègue 
• Déclaration FO demandant des explications sur les conditions d'accès aux CESU 
• Déclaration CGT sur la Tunisie, les UAT, les 500€, les grilles indiciaires de la catégorie 

B, le projet Orange France, les actionnaires, etc 
• Déclaration CFDT rejoignant la déclaration FO. 
 
Suspension de séance  
SUD veut laver le linge sale en famille et fait une intervention sur les CESU. 
Ils avaient demandé la mise à l'odj mais seulement une réponse polémique de la 
secrétaire. 
 
Point n° 1 : Approbation des PV de la séance des 24  et 25 novembre 
2010. 
PV reçu le 24 janvier au soir. 
SUD demande le report de l'approbation. 
CFDT idem. 
Reporté à la séance de février. 
 
Point n°2 : Constitution du bureau du CE : élection  du trésorier.  
Suite du feuilleton (démission du trésorier B Billard qui a pris le TPS). 

Toujours pas de candidat 
 
Point n°3 : Information consultation sur la modific ation des horaires 
d’ouverture de la boutique de Brive Théatre. Fin de  la consultation.  
Dossier présenté la première fois au mois de septembre, puis en novembre. 
Le CHSCT n’avait pas rendu d’avis donc le CE avait demandé un report d’avis. 
 
L’amplitude d’ouverture passe de 45H00 à 54H00 avec les modifications suivantes : 
 Boutique  actuelle  Proposition  
lundi 14H00 : 19H00 10H00 :19H00 
du mardi au samedi 9H30 :12H30 / 14H00 :19H00 10H00 :19H00 
Total 45H00 54H00 
 
Le rythme du travail du samedi ne sera pas revu. Recrutement d’un vendeur 
supplémentaire à partir de janvier 2011. 
Le CHSCT s’est réuni le 21/01, il s’est abstenu avec les motivations suivantes : 
• Vigilance sur l’organisation de la pause méridienne 
• Vigilance sur la prise du quart d’heure 
• Vigilance sur le maintien de l’effectif global de la boutique 
 
Effectifs : départ d'un conseiller technique 
Démarrage le 7 février 
AG n'est pas d'accord avec l'avis du CHSCT (ils n'écrivent pas en français, la présidente a 
signé l'avis....) 
Christian Gaillard en rajoute en citant le TGI de Dieppe, puis la cour de cassation. 
Et invoque la nullité de l'avis. 



Charley Lévy en rajoute en demandant les accords OARTT. 
 
Recueil d'avis 
Pour 0 
Contre 0 
Abstentions unanimité 
 
Demande CFDT d’un bilan à 3 mois. 
FH accepte le bilan à 3 mois. 
 
Point n°4 : Information consultation en vue de l’ag rément du Service de 
Santé au Travail de France Télécom.  
Thierry DEPRE et Herveline Chanut 

 
Un médecin n'a pas rendu son avis  

 
 Grosse discussion sur l'espace d'écoute et en particulier du rôle du Dr Faure  

 
Locaux médicaux  

1 classé en B à Pessac 
1 classé en C à Saintes 

 
Information consultation sur un projet de création d’une :  5n°Point 

. à Bordeaux1 activité Assistance Commerciale Home Niveau 
 décembre17et 16 Compléments d’information suite à la séance des  

Le site retenu serait Ravezies, immeuble « Les portes du Lac » pour le 1014 avec 2 
étages de 615m² chacun   

 
Suspension de séance pour commencer 
Résolution sur le point 5 de l’ordre du jour 
Les élus et RS du CE de la DT Sud-Ouest demandent que la poursuite de l’examen de ce 
point soit reportée à l’issue d’une part de la consultation du CCUES sur le projet « Orange 
France » ouvert lors de la séance du CCUES du 18 janvier 2011 et d’autre part du projet 
« Parc » non encore ouvert devant cette même instance, mais qui doit être présenté lors 
d’une prochaine séance. 
En effet, Il nous semble que ces 2 projets sont porteurs d’éléments à même d’impacter de 
manière importante le projet de création d’une activité d’assistance commerciale Home 
Niveau 1 à Bordeaux. 
En conséquence, Les élus et RS du CE de la DT SO considèrent qu’il leur est 
indispensable de disposer de toutes les données nationales pour appréhender au mieux 
ce projet de la DT Sud-Ouest ainsi que de la déclinaison locale de ces projets nationaux. 
Ces éléments sont aussi nécessaires pour la construction d’un projet alternatif. 
Par ailleurs, un élément nouveau sur les élections CHSCT à VMF ne permettra pas que le 
CHSCT de l’AVSC périmètre Aquitaine travaille dans de bonnes conditions en raison du 
départ de 3 de ses élus. 

 
la résolutionunanimité pour  

 
Vendredi matin  
reprise avec Armelle Bourden  



AB C'est une chance pour la DTSO de pouvoir recruter pour la création du plateau 1014 
de Bordeaux 
Elle s'est battue pour obtenir ces emplois. 
30 recrutements externes pour 2011 et 30 autres pour 2012 
Il y aura un lien entre ce projet et le projet Orange France 
 
Présentation par Nicolas Henry 
GPPARC 
100% des bienvenues de la maille sur DTSO 
100% gold sur DTS 
 
Solution de diversification 
 
Si 30 CC supplémentaires 
22000 clients supplémentaires par mois (coeur et gold en priorité plus un peu de 
prévenance) 
17% de diversité d’appels ; 
 
pas de Niveau 2 SLIV sur BDX dans un premier temps. 
 
Pourquoi Bdx ? 
Capacité de recrutements externes et internes Bac+2  
 
Architecte d'intérieur avec l'UGI 
Local de secours en plus 
Types d'appels : Bienvenue en priorité 
Sur les autres plateaux les personnes partant ne seront pas obligatoirement remplacées. 
Le vivier ne se restreint pas aux alternants 
 
Déménagement de l'EM de l'AVSC 
L’état major de l’AVSC irait dans le même bâtiment que la DTMP « Lumine et Sens » 
également à Ravezies 
Le plateau serait au deuxième étage et ferait 670m² 
 
Rapprochement de l'EM vers le plateau 
Non concernés par le déménagement 
2 Détachés syndicaux 
1 chargé de la fibre (reste à proximité des équipes fibre) 
1 TPS temps libéré 
1 réintégré au 1/12 (en CM actuellement) rejoindra le 1016 
1 handicapé mal voyant ou non voyant. 
 
Regroupement par métiers 
local sécurité là aussi. 
Local DP 
 
Elections CHSCT : FH on peut réunir le collège désignatif en dehors d'une séance de CE. 
 
FO demande de l'emploi dans les autres départements, rappelle la situation du logement 
sur Bdx 
 



TT rappelle l'existence de nombreux emplois (3000) en centre d'appels sur Poitiers 
Futuroscope, et salariés relations clients (CCOR, AE) 
 
Recrutements externes pour compenser les départs vers le 1014 : selon le cas  
 
Pas de recrutements externes en seniors (contrairement à ce qui est écrit dans l'accord 
senior) 
Recrutement interne pour les soutiens et managers. 

 
 

Information consultation sur la création d’un Resta urant Inter :  6Point n°
 examen des –Entreprises sur le site de Bordeaux Château d’Eau 

réponses aux questions posées par les élus lors de la séance CE DTSO 
2010de décembre  

Le comité occupant ne s'est pas encore réuni pour le projet 
Arlette Gros propose Pierre Veysset pour siéger au groupe projet 

 
Thierry Toulisse (FO) est d'accord pour la candidature de PV 
Elu à l'unanimité 

 
Création d'un comité de restaurant au mois de mai  
Le parking à vélo sera déplacé au sous sol salle batteries 
On prendra éventuellement des entreprises extérieures 

 
unanimité pour  

 
 

  Information consultation sur le projet d’entraide G TC de l’UI:  7nt n°Poi
)etGuér(et UI Limousin Poitou Charentes ) Boulazac(Aquitaine  

Les élus demandent un délai pour émettre un avis. 
AB dit que les salariés sont en surcharge de travail, et donc qu'il y a urgence pour l'avis. 
(2 mois d'appel à candidature)  
TT demande que les CHSCT soient consultés. 
 
Résultats des élections CHSCT 
AVSC LPC : Arnould (CGT) 
UI Aquitaine : Lanusse (CGT) 
AD LPC : Edouard ( ?) 
UI Limousin : Jean Luc Marcoux (CGT) 
Polémique lancée par AG : Thierry Toulisse a été muté de l'UI LPC à l'AVSC , et est 
candidat au CHSCT de l'AVSC LPC 
 
Suite du CE le 7 février 
Recueil de l'avis sur le point 7 
Proposition d'avis lue par Arlette Gros 
 
Pour 0 
Contre 9 (7 CGT 2 SUD) 
Abstentions 6 (2 FO 4 CFDT) 
 
Le dialogue continuera au sein des 2 UI avec les représentants du personnel 



Au 9/02 il y a 4 appels à candidature pour Boulazac 
 
 

Information consultation sur le projet de déménagem ent de :  8Point n°
l’établissement DT MP. 

Suite du dossier ouvert en pré information en novembre et en information consultation en 
décembre. 
Presse :UFG-LFP achète le Lumine & Sens à Bordeaux  
BUREAU - 13.01.2011  

UFG-LFP achète l’immeuble « Lumine & Sens » à Bordeaux, pour le compte de l’OPCI « 
UFG Immo ISR ». Il s’agit d’un immeuble de bureaux, situé 32 à 38 allée de Boutaut, 
labélisé HQE BBC en R+4, développant 2 970 m² (avec 31 places de parking). Il a été 
achevé fin 2010, loué en totalité à France Télécom.  
L’investissement s’élève à 7,3 M€ HT acte en mains. 
Dans cette transaction, l’acquéreur était conseillé par Etude 14 Pyramides et le vendeur, 
par l’étude Tardy-Planechaud & Burias et la société Colliers UFG PM Tourny Meyer. 

Présentation par PLS 
48 salariés avec un lien permanent avec l'entreprise 
10 temporaires (CDD, alternants, stagiaires) 
 
Recrutement prévus 66 salariés au total pour le déménagement 
 
1340 m² sur 2 deux étages 
 
19 places de parking seulement 
priorité à l'utilisation des transports en commun 
 
Restauration au RIE Sodexo IBM 
avec une navette (comme pour JJ Bosc) 
Bureaux individuels et bureaux partagés 
Le mobilier sera changé 
 
Groupe de travail 
 
Groupe d'utilisateurs 
 
Horaires d'ouverture du restaurant  
Passage en caisse de 12h45 à 14h 
départ navette 12h30 
capacité, combien de rotations de la navette? Pas décidé 
 
Pas d'autres RIE disponibles pour l'instant mais on recherche encore. 
Négociations pour améliorer la DG86 
Négos groupées avec l'AVSC 
 
Demande d'installer une douche 
 
Création d'un pool sur Ravezies (12 à 15 véhicules) 
2 travailleurs handicapés  
 
Les salariés exprimeront leurs souhaits. 



Le CE donnera son avis au vu des souhaits (certainement au mois de mars) 
 
 

Vie du CE:  °9Point n 
Demande de traiter le point 9.5 au début avant la pause déjeuner. 
Christophe Pineau DP UILPC sur les Deux Sèvres 

 
9.1 Vote du budget prévisionnel ASC pour 2011 
Bernard Billard pense que la contribution patronale sera moindre 
Baisse des effectifs. 
FH confirme que le montant est plus proche de 5 M que de 5,3 M 
Budgets miscibles au sein d'une même rubrique 
 
Vote sur les recettes 
 
vote sur le total des dépenses à l'équilibre avec des recettes de 3 029 780€ 
13 pour 
2 contre SUD 
 
Proposition de reconduire certaines prestations : 

• évènements heureux 
• billetterie cinéma 
• bricolage 
• abonnement réabonnement presse 
• thèques 

Pas de vote manque d'enthousiasme 
 
9.2 Vote du budget prévisionnel de fonctionnement pour 2011 

 
9.3 Vote des décisions ASC en fonction du budget prévisionnel voté 

 
9.4 Vote sur des conditions permettant d’être bénéficiaires des prestations du CE 

 
9.5 Présentation de la proposition CGT pour la restauration sur la ville de Niort 

 
 

 ème4Information sur le rapport trimestriel d’activité d u :  10Point n°
2010trimestre  

 
Réponse aux questions comprises dans la résolution des :  °11Point n

2009élus du CE sur le bilan alternance  
Pas de bilan alternant chaque année 

 


